

Japón Matsumoto

Japón con encanto



Duración

12 días

Precio

Desde 3.775 €

Información

Imagina un viaje a Japón que te sumerge en la cultura, la historia y la modernidad de este fascinante país. Comienza en Osaka, la vibrante capital gastronómica, donde las luces de Dotonbori te deslumbrarán y el histórico Castillo de Osaka te contará sus secretos. La aventura continúa en Nara, la primera capital de Japón, paseando entre ciervos sagrados en el Parque de los Ciervos. Luego, te adentrarás en la magia de Kyoto, la antigua capital imperial, explorando el místico santuario de Fushimi Inari, el resplandeciente Templo de Kinkakuji y el sereno Bosque de Bambú de Arashiyama. Desde allí, el itinerario te lleva a Kanazawa, famosa por el impresionante jardín Kenrokuen y el barrio samurái de Nomura. Descubrirás la belleza rural de Shirakawago, con sus casas de cuento, y el encanto feudal de Takayama y el Castillo del Cuervo en Matsumoto. La naturaleza te espera en la zona del Monte Fuji, con un paseo en barco por el lago Kawaguchiko y la subida a la Quinta Estación. Finalmente, el viaje culmina en el corazón de Tokio, una metrópolis que mezcla la tradición de Asakusa y el Santuario Meiji con la modernidad futurista de Shinjuku y la famosa intersección de Shibuya. Un recorrido completo que te permitirá vivir la esencia de Japón de una manera inolvidable.

Itinerario

Salidas disponibles:

Salidas desde Madrid: 17 de noviembre y 1 de diciembre.

Vuelos previstos salida del 17 de noviembre:

17/11/2025 Madrid (MAD) 17:50 - Estambul (IST) 00:05+1 (TK1860)
18/11/2025 Estambul (IST) 02:15 - Osaka (KIX) 18:55 (TK086)
27/11/2025 Osaka (KIX) 22:05 - Estambul (IST) 05:55 (TK199)
28/11/2025 Estambul (IST) 07:55 - Madrid (MAD) 10:25 (TK1857)

Vuelos previstos salida 1 de diciembre:

01/12/2025 Madrid (MAD) 17:50 - Estambul (IST) 00:05+1 (TK1860)
02/12/2025 Estambul (IST) 02:15 - Osaka (KIX) 18:55 (TK086)
11/12/2025 Osaka (KIX) 22:05 - Estambul (IST) 05:55 (TK199)
12/12/2025 Estambul (IST) 07:55 - Madrid (MAD) 10:25 (TK1857)

Itinerario previsto:

Día 1 - MADRID > OSAKA

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en Vuelo regular clase turista, vía Estambul con destino Osaka.
Noche a bordo.

Día 2 - LLEGADA A OSAKA

Llegada a Osaka, asistencia por nuestro personal en destino. Traslado al hotel.
Noche en Osaka.

Día 3 - OSAKA > NARA > KYOTO - Media Pensión

Desayuno.

Por la mañana visitamos el Observatorio "Jardín Flotante" en el Edificio Umeda Sky, es un edificio de 40 plantas y 173 metros de altura que consta de dos torres conectadas entre sí. Es el emblema de Osaka y desde su parte superior se pueden contemplar unas vistas de 360 grados de la ciudad. A continuación, visita del Castillo de Osaka (sin subir) fue construido a finales del siglo XVI por un señor de la guerra, fue quemado y reconstruido en múltiples ocasiones, pero aguantó en pie durante la guerra; este castillo se levanta en el centro de un gran parque de 105 hectáreas con un gran número de cerezos, con lo que es un espectáculo en primavera cuando se produce la floración. Y también pasaremos por la Zona Dotonbori, arteria peatonal que concentra toda la magia luminosa de Osaka. Llegaremos hasta el "atleta Glico"; el rótulo de esta empresa de galletas y caramelos, que corona el puente Ebisu-bashi desde 1919, es uno de los puntos de referencia de la ciudad, delante del cual nos sacaremos la foto de rigor.

Nos trasladamos a Nara, almuerzo en restaurante local. Nara, pequeña ciudad situada a 43 km de Kyoto, fundada en 710, y que fue la primera capital fija del Imperio Japonés, del 710 al 784.

Llegaremos al auténtico pulmón de la ciudad, el Parque de los Ciervos Sagrados, el mayor parque urbano de Japón. Pasearemos por este bello parque, rodeados de estos animales hasta llegar al Templo Todai-ji, uno de los más importantes del país. Traslado al Hotel.

Noche en Kyoto.

Día 4 - KYOTO - Media Pensión

Desayuno.

Por la mañana nos deleitaremos con el Taisha de Fushimi Inari es el santuario más importante de Inari en todo Japón. Es famoso por sus miles de torii rojos que se extienden a lo largo de los senderos montañosos. Al caminar entre ellos, se sumerge en una atmósfera mística y se puede admirar la dedicación de los fieles y la arquitectura religiosa única.

El Templo de Kinkakuji, también conocido como Rokuon - ji, es un templo cubierto de láminas de oro. Sus hermosas vistas, combinadas con el entorno de jardines y lagos, lo convierten en uno de los monumentos más representativos de Kioto. Aquí se puede experimentar la elegancia y la serenidad de la cultura budista japonesa.

Castillo de Nijo, incluyendo el Honmaru den. El Castillo de Nijo es un monumento histórico de gran importancia. Fue el hogar del shogun y hoy es un lugar donde se puede conocer la historia y la arquitectura de la época feudal. El Honmaru den, dentro del castillo, es el edificio principal donde se tomaban decisiones políticas y militares. Su decoración interior muestra el esplendor de la época.

Almuerzo en restaurante local.

El Bosque de Bambú de Arashiyama es uno de los lugares más hermosos de Kioto. El sonido del viento entre los tallos de bambú crea un ambiente tranquilo y relajante. La luz del sol que se filtra a través de las hojas de bambú forma un patrón de sombras y luces, ofreciendo una experiencia visual única.

La Zona de Gion es conocida por ser una de las áreas más tradicionales de Kioto. Con sus calles adoquinadas, casas antiguas y tiendas de artesanía, ofrece una experiencia auténtica de la cultura y la vida cotidiana de antaño. Además, es posible ver a geishas caminando por las calles, lo que agrega un toque de encanto a esta zona. Regreso al hotel.

Noche en Kyoto.

***OPCIONAL** por la noche cena con experiencia Maiko. Mínimo 6 pax: Una hermosa introducción a la cultura maiko, durante la cena, la Maiko baila maravillosamente, juega el juego ozashiki konpira fune fune y responde las preguntas de los clientes, todos pueden tomar fotos con ella, una experiencia inolvidable. A contratar en destino.

Día 5 - KYOTO - Alojamiento y Desayuno

Desayuno.

Día Libre para actividades personales o realizar la excursión opcional a Hiroshima sin almuerzo. Mínimo 6 pax: A contratar en destino.

A primera hora partimos hacia la estación para tomar el tren que nos llevará hasta la estación de Hiroshima.

Llegada a MIYAJIMA uno de los tres escenarios naturales más bellos de Japón y lugar sagrado del sintoísmo desde tiempos remotos. Tomamos un minicrucero para llegar a la isla para las visitas, En el año 593, construyeron el Santuario Sintoísta de Itsukushima dedicado a tres diosas del mar. Edificado sobre pilares dentro del mar, parece flotar sobre el agua en la marea alta. Ascenderemos por un sendero hasta llegar al pie del monte Misen, donde se encuentra el templo Daishū-in, un delicioso complejo que alberga un conjunto ecléctico de estatuas budistas.

Y luego realizaremos la visita de HIROSHIMA, que comenzaremos con la Cúpula de la Bomba Atómica, único edificio que perdura de la tragedia. De su elegante domo oval y de sus fachadas bombardeadas solo queda la estructura metálica ennegrecida, las vigas retorcidas y los muros en ruinas. La bomba atómica explotó a 160 m al sureste del domo. Continuaremos con el Parque de la Paz, diseñado por el arquitecto Kenzo Tange en la década de 1960, que se encuentra salpicado de monumentos en memoria de las víctimas, como la Llama de la Paz, que solo se apagará cuando se haya destruido la última arma nuclear de la Tierra; el Monumento Infantil de la Paz, con la figura de una niña extendiendo las manos, y una grulla, símbolo de la longevidad y la felicidad, que vuela sobre ella. La obra hace referencia a la tierna historia de una niña víctima de la bomba, Sadako Sasaki, fallecida a los 12 años a causa de una leucemia provocada por las radiaciones. Finalmente, visitaremos el Museo de la Paz, que nos hará meditar sobre la capacidad de destrucción y la barbarie de la especie humana.

Regreso en tren y llegada y traslado al hotel

Noche en Kyoto.

Día 6 - KYOTO > KANAZAWA - Media Pensión

Desayuno.

Salida temprano hacia Kanazawa, empezamos por visitar al famoso jardín Kenrokuen, el jardín del daimyo (señor feudal) Maeda, uno de los más bellos de Japón. Visitaremos la casa típica samurái de la familia Nomura, una vivienda tradicional de la época Edo, tendremos oportunidad de conocer de cerca la forma de vida en la época feudal. Después recorreremos el barrio de Higashi Chaya, un barrio donde se conservan las casas de té y su trazado el estilo tradicional, pequeñas viviendas de dos pisos y calles estrechas.

Almuerzo en restaurante local

Noche en Kanazawa.

Día 7 - KANAZAWA > SHIRAKAWAGO > TAKAYAMA > MATSUMOTO - Pensión Completa

Desayuno.

Nos dirigiremos a Shirakawago, típico pueblo de los Alpes japoneses, situado entre montañas, visitaremos este pueblo patrimonio de la humanidad, famoso por las casas de "Gassho-zukuri" que tiene tejados muy inclinados de forma de rezo (dos palmas juntas), diseñados para soportar el peso de nieve acumulada, típica de esta región.

Continuamos a Takayama por carretera, llegada y visita para conocer el museo de las carrozas utilizadas en el festival de la ciudad, Yatai Kaikan, tendremos la oportunidad de admirarlas, realizadas con complicadas decoraciones. Se utilizan durante el festival de la ciudad en primavera, uno de los más importantes de Japón. Visitaremos la zona de Kami-sannomachi que mantiene el espíritu de la época Edo.

Salida hacia Matsumoto. Llegada y visita de Castillo de Matsumoto (por fuera), uno de los castillos más espectaculares de Japón. Hay gente que lo llama el castillo de los cuervos por su característico color negro. Su construcción data de la era Sengoku, cuando fue construido como una fortaleza bajo el nombre de Castillo Fukashi. En 1872, siguiendo la restauración Meiji, el castillo fue vendido en una subasta y corrió el riesgo de ser desmantelado. El castillo Matsumoto es considerado como Tesoro Nacional de Japón y es uno de los cuatro castillos de construcción original, es uno de los mayores exponentes del arte Hirajiro.

Almuerzo en restaurante local.

Cena estilo japonés

Noche en Matsumoto.

Día 8 - MATSUMOTO > MT. FUJI > TOKYO - Alojamiento y Desayuno

Desayuno.

Salida hacia la zona de Fuji, Kawaguchiko. Paseo en barco por las cristalinas aguas del lago Kawaguchiko, el cual se encuentra detrás del Monte Fuji. Es el segundo más grande de los cinco lagos de Fuji. Posteriormente emprendemos la subida hacia el Monte Fuji por la carretera que nos lleva hasta la "Quinta Estación" entre espectaculares bosques y vistas llegamos a la altura de 2305 metros. Almuerzo libre.

Posteriormente salida hacia Tokyo. Llegada y traslado al hotel. Noche en Tokyo.

***Cuando hace tiempo adverso, puede no funcionar el barco y no dejen subir a la quinta estación.**

Día 9 - TOKYO - Media Pensión

Desayuno.

Salida para visitar Gobierno Metropolitano de Tokio (Metropolitan Government) centro administrativo de la ciudad. Tiene un estilo arquitectónico único. Se puede subir gratuitamente a la terraza de observación para disfrutar de la impresionante vista de la ciudad de Tokio, admirando el panorama de la ciudad y la disposición de los edificios modernos.

Templo de Asakusa (Asakusa temple) - Es el templo más antiguo de Tokio y está lleno del encanto de la tradición japonesa. En

el templo, hay lugares famosos como la Puerta de Rai y la calle comercial Nakamise. Al caminar por aquí, se puede experimentar la cultura tradicional japonesa, probar una variedad de bocadillos típicos y comprar artesanías. Almuerzo en restaurante local. Visitaremos (Ame yoko Ueno) una animada calle comercial en la zona de Ueno. Hay una gran variedad de tiendas a lo largo de la calle, que venden todo tipo de productos, como comida, ropa, artículos domésticos y recuerdos especiales. Aquí se puede experimentar la vida cotidiana de Tokio y disfrutar de la diversión de las compras.

Zona de Shinjuku es una de las áreas más concurridas y modernas de Tokio. Puedes visitar atracciones únicas como el Gato 3D, el icónico Godzilla en el edificio de la Toho, y la calle de los recuerdos (Memory rode), que te transporta a la era de la modernización de Japón.

Intersección de Shibuya mundialmente famosa. Una multitud de personas cruza la calle desde diferentes direcciones, creando una escena dinámica y fascinante. Es un lugar que representa la vitalidad y el caos controlado de la ciudad de Tokio.

Noche en Tokyo

Día 10 - TOKYO - Alojamiento y Desayuno

Desayuno.

Día Libre para actividades personales o realizar la excursión opcional a Nikko. sin almuerzo, mínimo 6 pax: A contratar en destino.

Tomamos bus desde Tokio (150 kilómetros) con destino a Nikko, visitaremos, en primer lugar, el Templo Toshogu, construcción sintoísta en la que está la tumba del primer shogun del clan Tokugawa, es bien conocido por su exterior de diseño extravagante. Está registrado como Patrimonio Cultural Mundial junto con el Templo Rinnoji y el Santuario Futarasan. Además, os contaremos todas las curiosidades de los templos de Nikko, como su peculiar decoración protagonizada por animales como monos, gatos o dragones. Seguiremos conociendo la belleza natural de la zona y, para ello, nos detendremos ante la cascada Kegon, una imponente caída de agua en el lago Chuzenji. Por último, veremos el puente Shinkyo, el puente sagrado. Su color rojo tan característico contrasta con el intenso verde de la vegetación.

Después de este completo tour por Nikko, emprenderemos el viaje de regreso a Tokio.

Noche en Tokyo.

Día 11 - TOKYO > MADRID

Desayuno.

Comenzamos el día con la visita a la plaza del Palacio Imperial, situado en los terrenos del antiguo castillo Edo. Continuaremos visitando el Santuario Meiji, dedicado al emperador Meiji (reinado 1868 - 1912), jefe del estado tras poner el fin al sistema feudal militar, Shogunato y llevar el Japón a un país moderno. Luego pasamos en bus por la avenida de Ginza para tener una visita panorámica el equivalente a la quinta avenida de Nueva York. Realizamos la visita con la Torre de Tokyo, que alcanza los 333 m, un metro más que la Torre Eiffel de Paris, a la que tomó como modelo. Después seguiremos hacia Odaiba, una zona popular de compras y entretenimiento en la isla artificial de la Bahía de Tokio.

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España.

Día 12 - LLEGADA A MADRID

Llegada y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

¿Qué incluye?

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Vuelos internacionales en clase turista Turkish Airlines.
- Transporte en bus privado.
- Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados o similares.
- Régimen alimenticio según itinerario. 5 almuerzos. 1 cena.
- Traslados y excursiones según itinerario.
- Guía local de habla hispana para todo el recorrido en Japón.
- Tasas aéreas y combustible.
- Seguro de viaje básico.

NUESTRO PRECIO NO INCLUYE:

- Tramite de visado según nacionalidad.
- Gastos personales.
- Propinas de guía y conductor. - a voluntad.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado Como incluido.
- Excursiones opcionales.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.

NOTA IMPORTANTE:

Para la correcta emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

- El orden de las visitas puede verse modificado.
- Habitaciones triples bajo petición. Consultar disponibilidad.

HOTELES PREVISTOS:

- **OSAKA (18/11 - 19/11) o (02/12 - 03/12).**
 - Monterey Osaka (**Osaka**) 4*. Dirección: **3 Chome-3-45 Umeda, Kita Ward, Osaka, 530-0001, Japón**
 - Monterey Le Frere (**Osaka**) 3*. Dirección: **1 Chome-12-8 Sonezakishinchi, Kita Ward, Osaka, 530-0002, Japón**
- **KYOTO (19/11 - 22/11) o (03/12 - 06/12).**
 - Monterey Kyoto (**Kyoto**) 4*. Dirección: **Japón, ☎604-8161 Kyoto, Nakagyo Ward, Manjuyacho, 604**
- **KANAZAWA (22/11 - 23/11) o (06/12 - 07/12).**
 - Ana Crown Plaza (**Kanazawa**) 4*. Dirección: **Horikawa-Dori, Nijojo-Mae, Nakagyo Ward, Kyoto, 604-0055, Japón**
 - Nikko Kanazawa (**Kanazawa**) 4*. Dirección: **2 Chome-15-1 Honmachi, Kanazawa, Ishikawa 920-0853, Japón**

- **MATSUMOTO (23/11 - 24/11) o (07/12 - 08/12).**

- Matshumoto Kagetsu **(Matsumoto) 3***. Dirección: **4 Chome-8-9 Ote, Matsumoto, Nagano 390-0874, Japón**
- Tabino Hotel Lit Matsumoto **(Matsumoto) 3***. Dirección: **1 Chome-4-5 Fukashi, Matsumoto, Nagano 390-0815, Japón**

- **TOKIO (24/11 - 27/11) o (08/12 - 11/12).**

- Sunshine City Prince **(Tokio) 4***. Dirección: **3 Chome-1-5 Higashiikebukuro, Toshima City, Tokyo 170-8440, Japón**
- Villa Fontaine Grand Shiodome **(Tokio) 3***. Dirección: **Japón, 〒105-0021 Tokyo, Minato City, Higashishinbashi, 1 Chome-9-2 東京都港区**

Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE: 3775€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

